



Schwerste Forelle wog 1100 Gramm

Schluden. Das erste Gemeinschaftsangeln im Jahr 2025 fand am 27. April bei strahlendem Sonnenschein von 7 bis 11 Uhr statt. Insgesamt waren 44 Angler dabei. Unter ihnen befanden sich auch fünf Jugendliche, für die durch den 1. Gewässerwart Andreas Klein ein schöner Angelplatz ausgesucht wurde. Gegen 11.30 Uhr fanden sich die Teilnehmer wieder am Fischereiheim ein, um die gefangenen Fische wiegen und dokumentieren zu lassen. Durch Veranstaltungswart Torsten Feist erfolgte eine kurze Ansprache. Bei den Jugendlichen konnte Jasper Kick eine Forelle mit 690 Gramm fangen und belegte somit den 1. Platz der Jugendlichen. Bei den Erwachsenen wurde der schwerste Fisch, eine Forelle mit 1100 Gramm, durch Jörg Aerni gefangen, auf dem 2. Platz folgte Fiete Kullik mit einer Forelle von 800 Gramm und der 3. Platz konnte an Werner Gunkel mit einer Forelle von 730 Gramm vergeben werden. Diesen Anglern wurden Sachpreise übergeben. Es wurden noch weitere gute Fänge verzeichnet. Gegen Mittag gab es Bratwurst, Krakauer und kühle Getränke zu kleinen Preisen. Anschließend tauschte man sich noch in geselliger Runde aus.

Foto: Verein